

## **DANCEsensation Effectas 3. Platz in der A-Reihe bei der Deutschen Meisterschaft Streetdance Factory in Wesel 22.+ 23.09.2017**

**Liebe Pressevertreter,**

unsere Effectas, die jüngste Formation, steigt im 25 Jahr der DANCEsensation Weddelbrook auch in den Tanzbereich der Deutschen Meisterschaft ein. Am Wochenende belegten sie beim Streetdance Factory Wettbewerb in Wesel den 3. Platz in der A-Reihe und konnten damit 14 Formationen überrunden.

Am Freitagmittag haben alle 20 Tänzer von den Schulen so rechtzeitig frei bekommen, dass es um 13:00 Uhr wieder einmal mit Sufke-Reisen Kaltenkirchen und Busfahrer Kai-Uwe Hargens auf große Fahrt gehen konnte. Für die Effectas war es die erste Deutsche Meisterschaft und somit die Vorbereitung schon recht aufregend. Die Lust war bei allen riesig groß, das Teamgefühl stand im Mittelpunkt. Immer wieder gab es im Bus Kommentare, oh wie ist die Fahrt schön, alles ist so entspannt, können wir das wieder machen?, wir müssen eine Woche wegfahren, usw.

Nach sechseinhalb Stunden war die Unterkunft vom CVJM Eichenkreuzheim erreicht, ein ganzes Haus für die Mannschaft alleine. In sechser Zimmern wie Sonnenwinkel und Bärenhöhle machten es alle sich gemütlich. Nach einem leckeren Essen wurden die Tische zur Seite geräumt und gleich eine Schlafanzugparty gemacht und natürlich alle Tänze durch getanzt. Am liebsten hätten alle die Nacht durchgemacht, aber tänzerische Leistung braucht viel Energie und sieben Stunden Schlaf mussten sein.

Am Morgen waren die Zimmer schnell aufgeräumt, Obst und Gemüse von der Herberge im Bus verstaut und es ging fertig im Outfit in 45 Min zur Niederrheinhalle nach Wesel.

Die 15 Eltern haben sich einfach klasse organisiert, ein Buffet wurde aufgebaut und im Laufe des Tages immer neu bestückt. Sie engagierten sich auch als Friseure und machten den 18 Mädels einen Dutt, so dass man fast Mühe hatte, die Einzelnen auseinander zu halten.

Nun drängelte man sich erst einmal an die Tanzfläche, wie gut waren die anderen Gruppen drauf? Da konnte man schon bei den Minikids heftige Choreographien bestaunen. Es wurde bei jeder Formation zu Recht gejubelt und geklatscht. Auch hier herrschte ein tolles Teamgefühl, angeführt von einer perfekten Organisation um Marc Müller herum.

Das schöne Wetter erlaubte den Tänzern, draußen das Warm-up zu machen und den Tanz noch ein x-tes Mal durchzugehen. Endlich wurde die Startnummer 19 Effectas aufgerufen und sie gaben alles. Aufregend und schön war es und viel zu schnell vorbei. Ein zweites Mal wurde erst um 16.00 Uhr getanzt. Gleich danach konnte durch die hervorragende Technik der Streetdance Factory Organisation, die Siegerehrung durchgeführt werden. Großes Lob und herzlichen Dank von uns! Eine Tanzfläche dicht an dicht besetzt mit erwartungsvollen Tänzern. Das Klatschen und Jubeln nahm kein Ende und endlich hatten auch die Effectas Ihren Pokal für den 3. Platz in den Händen. Schnell ein FOTO!, dass muss doch festgehalten werden, dass dieser Pokal auf den drei großen, vollen Regalen der DANCEsensation vom TSV Weddelbrook von den Effectas kommt.

Die Rückfahrt mit Kai-Uwe Hargens war wieder einmal souverän, der Bus schnurte wie Computer gesteuert alle sicher nach Hause. Um Mitternacht noch elektrische Kerzen im Bus und ein Ständchen, für Geburtstagsmami Kirsten. Um 00:30 dann der wunderschöne Empfang in Weddelbrook, mit Musik, großen Wunderkerzen und dem Banner der Deutschen Meisterschaft. Wir sind uns einig, „so eine Fahrt wollen wir wieder zusammen unternehmen“!

Wir würden uns über einen Artikel freuen

Lieben Gruß

Elke Anderson

Elke Anderson

Glückstädter Str. 5 a 24576 Weddelbrook

